

かわなべ

津山市立
河辺小学校



いよいよ運動会 暑期中、頑張りました!

九月になってから始めた運動会練習も、いよいよ仕上げの段階に入りました。今年は、真夏を思わせるような厳しい暑さの中でしたが、途中で休憩を入れて水分補給をしたり、時間を短縮したりするなどの暑さ対策を行ってきました。教室に入ったエアコンもフル稼働しながら、熱中症にならないように気をつけてきました。みんな、よく頑張りました。

一年生は、小学校初めての運動会ですが、二年生が上手にリードしてくれたので、今はやりの「パプリカ」を楽しく踊っています。三・四年生は、ごんご祭りでも踊られた「わっしょい津山」を、元気な声を出して踊っています。五・六年生は、腰を落とし大きなかけ声を出して、「ソーラン」を踊っています。リレーや学年競技も、チームで力を合わせて頑張つて練習してきました。応援合戦では六年生の応援団長を中心に、元気な声を出しています。今年のスローガンは、

「協力・団結 最後は笑顔 努力の証」です。

どのチームも優勝目指して、一致団結頑張つてほしいと思います。そして、最後はみんなの笑顔が見られるような運動会になることを期待しています。保護者のみなさまも、楽しみにしててください。



☆各学年の見どころは コシだ!☆

◎1年生

「えっちらほっちらパンパカパンツ」では、友だちと協力しながら、デカパンをはいてゴールを目指します。うまくゴールできるように応援をお願いします。「にこにこリレー」では、リングバトンを持って、力いっぱい走ります。初めてのリレー、初めてのダンス…と初めてづくしですが、最後まで頑張りますので、応援をお願いします。

◎2年生

「令和のバトン」では、スムーズなバトンパスを目指して、受け取り方を中心に練習してきました。左手にご注目ください。「なかよし台風52号」では、ペアで棒を持って、息を合わせてジャンプしたりくぐったりします。「OHANA」(ダンス)では、1年生に教えることに挑戦しました。ダンスを通して、一段とたくましく成長した姿をご覧ください。

◎3年生

表現運動では、「わっしょい津山」を踊ります。4年生に教えてもらいながら、手をまっすぐに上げたり、大きく跳ねたりするところに気をつけて練習してきました。メキメキ上達してカッコいい踊りになってきました。リレーでは、初めてのトラックに挑戦です。去年までとは違うバトンパスにご注目を!



◎4年生

わっしょい津山を楽しく練習しています。4年生は、昨年の経験を生かし、踊りのリーダーとなり、3年生にもしっかり教えました。特に大きな声を出して、引っ張っています。運動会当日には、全員の声や気持ちをそろえ、元気いっぱい踊ります。カッコいい4年生の姿を楽しみにしてください。

◎5年生

見どころは2つあります。1つ目はリレーです。苦手だったバトンパスの練習を、何度も何度も行いました。最後まで、仲間と全力でバトンをつなぎます。2つ目は二人三脚です。足がつながると中々前には進めませんが、声をかけ合ってゴールを目指します。高学年として、全校のために動けるように頑張ります。

◎6年生

応援合戦の内容を、団長と応援係で、一生懸命考えました。下級生に、大きな声でエールやコールの指示を出して引っ張っています。リーダーたちの姿が、河辺小の良き伝統になってくれると期待しています。ソーラン節の練習では、隊形移動を女子の有志が考えてくれました。本番では、動きと心が一つになり、笑顔で終われるように頑張ります。